

## VERVIERS SAINT-REMACLE

## Carrefour des solidarités

En Pré-Javais, dans le bâtiment qui accueillera les Dames de l'Instruction Chrétienne, nous sommes allés à la rencontre du diacre Alfred Vanderstraeten, cheville ouvrière du Carrefour Saint-Remacle, centre vincentien verviétois de solidarité.



Comme chaque lundi et mardi, ils sont nombreux à attendre l'ouverture du Carrefour Saint-Remacle situé dans un des trois quartiers les plus défavorisés de Verviers. Hommes et femmes viennent y chercher un colis de vivres qui complètera ce que les revenus ne permettent plus d'acquiescer pour satisfaire aux besoins primaires de leur famille.

Alfred Vanderstraeten est diacre depuis 21 ans dans l'Unité pastorale Jean XXIII - Val de Vesdre et au service de la solidarité à Verviers depuis 16 ans. Il coordonne une

équipe de 12 volontaires qui se relaient au service de personnes défavorisées, touchées tant par les crises économiques, le Covid ou les inondations. Leur leitmotiv: ne pas juger mais aider.

**Une solidarité fruit de partenariats**

Pour Alfred Vanderstraeten, "rien ne serait possible sans les divers partenariats qui permettent d'alimenter les paniers distribués. Ce partenariat est une grosse aubaine indispensable." Que ce soit par l'ap-

port du Réseau Social Urbain Verviétois qui collecte les invendus de grandes surfaces et vient deux fois chaque jour approvisionner le Carrefour Saint-Remacle en denrées. Ou encore par la mise à disposition d'une assistante sociale pour répondre aux demandes d'aides. La Banque Alimentaire de Liège contribue également à la composition des colis. Le FEAD (Fonds Européen d'Aide au plus Démunis) vient compléter ces partenariats sans lesquels le Carrefour Saint-Remacle serait dans l'impossibilité d'honorer les demandes qui lui parviennent chaque semaine.

Tout au long de l'année, l'opération "Verviers ma Ville, Solidaire", collaboration permanente avec 11 service-clubs de Verviers et Pepinster, vient mettre un peu de lumière dans un quotidien souvent morose et encore plus sombre depuis les inondations qui ont impacté ce quartier. Cette année, pas moins de 11,9 tonnes de vivres dont deux tonnes en briques de lait offertes par des agriculteurs ont été collectées dans les grandes surfaces verviétoises.

Comme nous tous en ce début d'année, Alfred Vanderstraeten et son équipe forment des vœux; le plus cher est "qu'il n'y ait plus de pauvres".

✍ Dominique SERVAIS

## NOUVELLE COMMUNAUTÉ À VERVIERS

## Les Religieuses de l'Instruction chrétienne

À la fin de l'année 2020, il avait été annoncé que des religieuses revenaient à Verviers. Elles auraient dû s'installer au cours de l'année 2021, mais les inondations qui ont frappé Verviers ont retardé leur arrivée.

C'est en effet dans le quartier de Saint-Remacle qu'une communauté de Religieuses de l'Instruction chrétienne va débiter sa mission. Le bâtiment du Carrefour Saint-Remacle, le centre pastoral décanal qui va les accueillir, a été touché par les eaux qui ont déferlé sur la ville au mois de juillet dernier. Aujourd'hui encore, le quartier est loin d'être remis de cette catastrophe.

Ce nouveau pôle pastoral sera important pour recréer des liens, accompagner ceux qui ont tout perdu et rendre l'espoir à de nombreuses personnes qui ne savent toujours pas de quoi leur avenir sera fait.

Les quatre religieuses habiteront au premier étage du bâtiment. Une d'entre elles sera insérée dans la pastorale des jeunes du Centre-ville; les autres seront une présence priante et apostolique dans le quartier, en collaboration avec le service de distribution de colis alimentaires de Saint-Vincent de Paul, installé au rez-de-chaussée.

Les projets ne manquent pas; la grande salle du rez-de-chaussée, qui a le plus souffert des inondations, doit encore être remise en état. Elle permettra d'organiser des initiatives pas-

torales, mais se veut aussi ouverte sur le quartier pour un usage multiple. Après ce long hiver dans la ville et dans les cœurs, le printemps reviendra et les religieuses y contribueront avec un nouvel élan.

✍ François DELOOZ



Les quatre religieuses habiteront au premier étage du bâtiment du Carrefour Saint-Remacle.

## Quoi de neuf?

**FOYER DE CHARITÉ SPA**  
Erratum goûter convivial

Chaque 4<sup>e</sup> dimanche du mois, le Foyer de Charité de Spa-Nivezé organise un goûter convivial avec échanges fraternels. Voici les dates correctes pour le premier trimestre: 23 janvier, 27 février et 27 mars, de 16h à 18h30 (goûter, adoration eucharistique, chapelet). Une inscription est nécessaire en fonction des mesures sanitaires.

Plus d'infos au 087/79.30.90, par mail à [foyerspa@gmail.com](mailto:foyerspa@gmail.com) ou sur le site [www.foyerspa.be](http://www.foyerspa.be).

**CATHÉDRALE LIÈGE**  
Veillée œcuménique

Dans le cadre de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, une veillée œcuménique diocésaine aura lieu ce vendredi 21 janvier à 19h30 à la cathédrale de Liège. Cette année, nous prions les vêpres selon la tradition de l'Eglise anglicane en présence du nouveau desservant de la communauté anglicane de Liège.

Plus d'infos sur le site [www.cathedraledeliège.be](http://www.cathedraledeliège.be).

**SAINT-VINCENT LIÈGE**  
Messe des Jeunes

Le jeudi 27 janvier à 19h, l'église Saint-Vincent de Liège (avenue Albert Mahiels) accueille la première messe "Liège Ardent" de l'année 2022 pour les jeunes chrétiens, organisée par le Service diocésain des Jeunes.

Plus d'informations auprès du 04/229.79.37 ou sur le site [www.church4you.be/liege](http://www.church4you.be/liege).

**BANNEUX**  
Anniversaire des apparitions

Le sanctuaire de Banneux vous invite à participer aux célébrations de la 5<sup>e</sup>, 6<sup>e</sup> et 7<sup>e</sup> apparition les 11, 15 et 20 février 2022. Au programme: à 11h30, messe en français; à 15h, veillée mariale et salut (en trois langues); à 16h, messe en français et à 19h, rosaire avec procession à la source.

Plus d'information sur le site [www.banneux-nd.be](http://www.banneux-nd.be).

**MORESNET-CHAPELLE**  
Soirée de prière

Chaque jeudi, les amis de Medjugorje organisent une soirée de prière au sanctuaire de Moresnet-Chapelle (Place Arnold Franck, 1). Au programme: à 17h15, chapelet; à 18h, possibilité de se confesser; à 19h, messe avec prières de guérison, bénédiction et adoration jusqu'à 20h30.

Plus d'information auprès du 087/78.61.58 ou sur le site [www.moresnet-chapelle.com](http://www.moresnet-chapelle.com).